

**再稼働やめ  
原発から撤退を !!**

日本共産党  
2017年

**新春のつどい**  
日時 1月14日(土)  
13:30~15:00  
場所 流山市生涯学習センター

大ホール  
国民の願いに応え地域から野党連合  
政権樹立めざし、安倍政治の暴走にストップをかけるべく、意気高く新年を迎えましょう。

お誘い合わせておいでください。  
入場無料です。

11月18日、「年金力ツ  
ト法案反対」の抗議行動  
国会座り込みと参議院各  
議員に要請行動に参加し  
ました。

各地から集まつた年金  
者組合の多くの仲間とともに、議員事務所に年金

## 「年金カット法案反対」の抗議行動に参加

(2) 物価も賃金も下がれば、低い方に合わせて下げる（現行は物価連動）  
(3) 物価が上がりやすくなる「マクロ経済スライド」の調整率約1%の引き下げができるない場合は、その差を翌年以降に繰り越して下げる。



## 国会前で座り込みする年金者組合の抗議行動

# 自衛隊は南スーダンから撤退を 市民の願いに応える政治を

大ホール  
国民の願いに応え地域から野党連合  
政権樹立めざし、安倍政治の暴走にス  
トップをかけるべく、意気高く新年を  
迎えましょう。  
お誘い合わせておいでください。  
入場無料です。

一市民の願いに応える  
政治をつくろう」という  
市議団の立場で、植田和  
子市議は、11月30日、3  
つの点から一般質問を行  
いました。

### 1. 保育行政について

- ①保育所・保育園の待  
機児童解消計画について  
問う。
- ②保育士の確保と待遇  
改善の具体施策をどう充  
実させるのか。

「市民の願いに応える  
政治をつくろう」という  
市議団の立場で、植田和  
子市議は、11月30日、3  
つの点から一般質問を行  
いました。

①保育所・保育園の待  
機児童解消計画について  
問う。

②保育士の確保と待遇  
改善の具体施策をどう充  
実させるのか。

P・年金カット法案強行  
若無人の強権政治を行なう  
そんな中、12月議会は  
先し、基準を超えるほど  
で誇れ、緑あふれる地域

南スーザンに派兵さ

2016年12月20日  
**第214号**  
発行責任者  
**菊池 伍郎**  
TEL/FAX  
**7154-0526**  
(部内資料)

会の森議員、近藤議員、  
大塚議員、坂巻議員、石  
原議員、笠原議員

第22回 植田和子議会報告会  
日 時 2017年1月29日(日)  
10時から12時

場所 江戸川台東自治会館  
新年初の議会報告を行います。ニュースに載せきれなかつた議会の様子などお話しします。  
お誘い合わせておいでください。

可決したことになかったのですが、今回初めて可決しました！

理由は、前日にオスプレイが沖縄の名護市の浅瀬に墜落した為です。

原議員、笠原議員  
**反対**：流政会の野田ひろき議員、青野直議員  
退席：自民党4人  
◎今までオスプレイ配備に反対する意見書を何度も提出しても、日本共産党

**12月15日** 昨日が12月議会の最終日でしたが、おおたかの森駅前市有地活用事業の議案関連をめぐって紛糾し、閉会式したのは夜の9時過ぎでした。

## ◆子どもの医療費助成 に係る国保の国庫負担成 減額調整措置の廃止を求 める意見書

と鬨い、傍聴席も市民で埋まるほど。結局、数力で可決でした。

日本共産党流山市議会は、意見書を4本提出し、2本が可決しました。

具体的な計画は出てきませんが、市長は、これ以上、学校の増築は繰り返さない決断をしたようです。今日の質問では、昨日突然出てきた話だったので、おろこかの森ト中(?)で、市長承の会議が猛烈に反対。自共公闇に、市長承の会議がなくなっているというのに、市の土地を民間にあげている場合ではないのでは。これについてほんと日本共産党と自民党会派が猛烈に反対。自共公闇

駅前の「市の土地にマンションを建てさせ代わりに本部アルウェン東京ホール、市民窓口センターの公私施設を民間で作る」という議案です。また新しくい学校建設の話が市長答質問が今日、終わりました。昨日からの一般質問で、平成32年以降の計画だそうですが、まだ新しい学校建設の話が市長答

からついに出兵。  
武器を交えて交  
戦する危機。T  
PPも相手を失つ

